

Con más de veinticinco años de trayectoria, el Quinteto Astor Piazzolla ha sido la agrupación encargada de preservar y difundir el legado del revolucionario bandoneonista y compositor Astor Piazzolla. A lo largo de su extensa carrera, el quinteto ha realizado numerosas giras internacionales por Estados Unidos, Latinoamérica, Europa, Australia y Asia, recibiendo elogios unánimes de la prensa y numerosos reconocimientos internacionales. Entre sus logros más destacados se encuentran dos Premios Latin Grammy a Mejor Álbum de Tango en 2019 y 2023, consolidando así su prestigio a nivel mundial.

El quinteto está integrado por cinco solistas virtuosos de reconocida trayectoria, todos ellos profundamente comprometidos con la estética de Piazzolla y formados artísticamente bajo su influencia directa:

Pablo Mainetti (bandoneón)  
Matías Feigin (piano)  
Serdar Geldymuradov (violín)  
Armando de La Vega (guitarra)  
Daniel Falasca (contrabajo)

Bajo la dirección musical de Julián Vat, esta agrupación mantiene viva la vasta obra del compositor que transformó el tango para siempre.

La creación del Quinteto remonta al propio Astor Piazzolla, quien en 1960 formó su quinteto original, compuesto por bandoneón, violín, guitarra eléctrica, piano y contrabajo. Esta formación fue su herramienta predilecta en la construcción del Nuevo Tango, un género que desarrolló durante toda esa década y que marcó un hito en la historia de la música mundial.

Los músicos que acompañaban a Piazzolla en aquel quinteto fueron intérpretes excepcionales, que el maestro valoraba principalmente por su capacidad para recrear y enriquecer su música, aportando sus respectivas personalidades.

En la década del 70, Piazzolla se trasladó a Europa, lo que llevó a la suspensión temporal de su quinteto. Sin embargo, en 1978 lo reunió nuevamente, esta vez con una nueva formación que lo acompañó hasta 1988. Esta formación fue la que llevó a Piazzolla a la fama internacional, interpretando un repertorio que integró el Nuevo Tango de los años 60 con innovadoras composiciones que dieron lugar a auténticas obras maestras.

En los últimos años, el Quinteto Astor Piazzolla ha lanzado cinco álbumes y una serie de singles que no solo celebran el vasto legado del compositor, sino que también recuperan y revalorizan algunas de sus composiciones menos conocidas, pero de un valor musical excepcional. Entre sus discos más recientes se encuentran Revolucionario, Fugata, En 3x4, Triunfal y Operation Tango. Con una impresionante destreza interpretativa, el quinteto logra revitalizar tanto las obras clásicas como las menos difundidas de Piazzolla, presentándolas con una frescura que hace que su música parezca surgir directamente de la mente del compositor.

Para honrar y celebrar la obra de este genio de la música, el Quinteto Astor Piazzolla ofrece una experiencia única que rinde homenaje a su extenso universo creativo. A través de una mirada retrospectiva, el quinteto combina y contrasta, en un mismo concierto, la producción académica y el repertorio popular de Piazzolla, ofreciendo distintos momentos de una historia creativa, intensa y apasionada. Un viaje musical único que conecta el pasado con el presente, manteniendo viva la esencia de uno de los genios más grandes de la música del siglo XX.